



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 043
25 de febrero de 2022

Homenaje al Maestro Nelson Reascos

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central del Ecuador realizó un homenaje al docente Nelson Reascos en reconocimiento a su labor académica, por sus años de aporte a la enseñanza en distintos espacios, insigne y reconocido maestro del país, sin duda uno de los profesores de mayor prestancia en las Universidades del Ecuador, ha sido invitado a dictar cursos y conferencias en centros académicos internacionales. El evento contó con la presencia de las máximas autoridades de la Facultad, representantes de docentes, estudiantes, empleados y amigos.

Docente escritor de textos académicos, también analista cultural, social y político, aporta en la profundización y comprensión de las realidades nacionales. Sus opiniones han sido puntos de partida importante para afianzar procesos en la búsqueda de alternativas sociales más justas y equitativas para el país.

María Eugenia Garcés, Subdecana de la Facultad de Comunicación Social, indicó que el nombre de Nelson Reascos es una marca con una imagen de credibilidad y confianza como pocos. Su solidez académica ha constituido un gran aporte a la formación de varias generaciones; reconocido conferencista invitado a eventos nacionales e internacionales, en los que reconocen que su participación da realce a los mismos, no solo por la profundidad de sus conocimientos, pensamientos y reflexiones, también por esa coloquial y sencilla forma de decir, su humor fino, su palabra suave, su lenguaje cotidiano a través del cual capta, enamora, seduce, atrae, enseña y, sobre todo, forma.

Su apego a los temas sociales y culturales, su conocimiento, no solo desde la teoría, también desde el trabajo con las personas, con organizaciones sociales, con grupos culturales y étnicos, ha sido de gran relevancia para aquellos con quienes ha interactuado. Y también para quienes, se le han acercado para entender las realidades diversas, para conocer esos otros mundos y las responsabilidades con la sociedad, con esas sociedades.

Hombre de compromisos, hombre de causas, hombre que deja historias, enseñanzas profundas, afectos. La Subdecana recalcó que su sola presencia interpreta, cuestiona, interpela, lleva a pisar realidades, a volar por ideales. Dijo que es una despedida temporal al maestro, al amigo, al compañero. Es temporal, porque seguiremos buscando la manera de que estés entre nosotros y con nosotras. Nos quedamos con lo que aprendimos de ti.

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central del Ecuador invita a mirar y escuchar el Homenaje al Maestro Nelson Reascos en el siguiente link

<https://www.facebook.com/ucefacso/videos/330927925658967/>